

COMMUNIQUÉ

NOMINATION ATTACHÉE JUDICIAIRE

Gatineau, le 24 septembre 2020

C'est avec plaisir que je vous annonce l'entrée en fonction de M^e Audrey Blanchet à titre d'attachée judiciaire au palais de justice de Gatineau le 28 septembre prochain.

Elle agira comme greffière spéciale à la Cour supérieure et à la Cour du Québec pour les districts judiciaires de Gatineau, Pontiac et Labelle en plus d'exercer les pouvoirs de registraire en matière de faillite et de juge de paix.

Diplômée en droit civil de l'Université Laval et membre du Barreau du Québec, elle a notamment exercé sa profession d'avocate au sein du cabinet Daoust et Siroy en Outaouais et a agi à titre de conseillère en ressources humaines à l'agence des services frontaliers du Canada.

Son enthousiasme pour le droit et son ambition à bien servir la clientèle seront des atouts pour notre équipe afin de réaliser notre mission.

Je la remercie d'avoir accepté de relever ce nouveau défi et l'assure de mon soutien et de mon entière collaboration dans la réalisation de ses nouvelles responsabilités.

Au nom de toute l'équipe, je lui souhaite la bienvenue et bons succès.

Le directeur régional des services judiciaires de l'Outaouais,



Dominic Vaillancourt